

Fecha: 16-12-2024

Medio: La Estrella de Concepción Supl.: La Estrella de Concepción

ipo: Noticia general

Título: Denuncian ciberataque a la fanpage de la muni Arauco

Pág.: 6 Cm2: 494,3 VPE: \$678.219 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.200 46.615 No Definida

Denuncian ciberataque a la fanpage de la muni Arauco

Desde la casa edilicia informaron que perdieron el control de la cuenta y abrieron una nueva.

J. Pablo Fariña López cronica@estrellaconce.cl

n insólito ciberataque sufrieron en la municipalidad de Arauco, ya que un grupo de desconocidos hackearon la cuenta de fanpage de Facebook de la casa edilicia, no permitiendo el acceso y robando sus datos.

Tras la extraña sustracción de la cuenta, el municipio optó por realizar
una denuncia formal a la
Brigada de Cibercrimen
de la PDI de Concepción y
tras conocer la imposibilidad de recuperar el control del fanpage, decidieron abrir una nueva, para
seguir informando a los
vecinos sobre las distintas
actividades e iniciativas
para la comunidad.

Respecto a lo sucedido, el alcalde Mauricio Alarcón indicó que "lamentablemente el viernes fuimos víctimas de un ataque cibernético a la página oficial del municipio en la red social de Facebook, que más allá de 55

mil seguidores tenía el fanpage del municipio de Arauco en Facebook.

perjudicarnos como administración, afecta considerablemente a la comunidad. A través de este medio se informa de las principales acciones, eventos y novedades que llevamos a cabo".

Sobre los detalles de hackeo, el edil comentó que "hicimos la respectiva denuncia a la PDI. Nos reportaron que se detectó un ataque masivo desde China a plataformas de redes sociales de distintas entidades públicas del país con un alto número de seguidores, y entre ellas, nuestra página de Facebook, que contaba con más de 55.000".

Agregó que "esto lo hacen con el fin de venderlas, que por lo que hemos podido averiguar, es el ob-



ASÍ QUEDÓ EL ANTIGUO FANPAGE DE LA MUNICIPALIDAD DE ARAUCO TRAS SER HACKEADO.

jetivo final detrás de estos delitos".

DE MASCOTAS

Cabe señalar que a la cuenta robada los hackers le cambiaron el nombre a "Pet World" y estos últimos dían han subido diverso contenido en inglés sobre animales como perros y gatos, manteniendo todavía los posteos cuando era administrada por la municipalidad.

"Estamos intentando recuperar la mayor cantidad de información posible, que había sido publicada durante estos últimos años. Por lo pronto, ya habilitamos una nueva página oficial, en la que podremos ir difundiendo los contenidos para nuestras vecinas y vecinos", cerró el alcalde Alarcón.